



6 Pièces
128 m²
V10002628
383 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

Exclusivité - très rare opportunité pour cette maison de hameau mitoyenne du XVIII^e siècle, présentant un authentique mas en pierre (mitoyen par un côté), s'articulant autour de 6 pièces principales (128.58 m² - loi boutin) à rafraîchir, proposant des prestations de qualité (plafond à la provençale, poutres, carrelages anciens...) et répartie sur 3 niveaux. Mas extrêmement sain, se complétant par une cave, un double abri voiture et un adorable jardin en restanque de 400 m² (avec lavoir et poulailler) détaché du bâti. Offre très rare sur le marché . Atmosphère unique, véritable coup de ...

SOLE AGENT - Very rare opportunity for this 18th century hamlet house, presenting an authentic stone Mas (adjoining on one side), structured around 6 main rooms (128.58 m² - Boutin law) to be refreshed, offering quality services (Provençal ceiling, beams, old tiles...) and spread over 3 levels. Extremely sound farmhouse, complemented by a cellar, a double carport and an adorable terraced garden of 400 m² (with washhouse and chicken coop) detached from the building. very rare offer on the market (availability from December 15, 2023). Unique atmosphere, real favourite. SOLE AGENT - Truly unique ...

AGENCE DU PANORAMA

4, rue de l'Horloge - 06530 CABRIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

